

SINDICATO NACIONAL DE EMPLEADOS Y TRABAJADORES DEL MONTE DE PIEDAD S.N.E.T.M.P.

Comunicado de Prensa

Nacional Monte de Piedad logra máximos históricos en ingresos y activos en 2022, de acuerdo a cifras oficiales en su declaración ante el SAT

- Los peritajes realizados por el Nacional Monte de Piedad carecen de legalidad debido a que NO se basan en cifras oficiales, como son auditorías financieras y declaraciones fiscales. Por ello, se pidió que fueran desechadas dichas pruebas en el Conflicto Colectivo de Naturaleza Económica.
- Los máximos históricos del Monte de Piedad en 2022 son: 35 mil 398 millones de pesos en activos e ingresos de 9 mil 860 millones de pesos, de acuerdo a cifras que presentaron hace más de 30 días al SAT.
- La Financiera Monte de Piedad (Sofipo) es la única carga económica para el Nacional Monte de Piedad (IAP), debido a que su cartera vencida ha crecido un 20% en el último año y sus pasivos se han incrementado también un 50%, cifras que se deben a una mala administración.

Ciudad de México, a 20 de Junio de 2023. El Nacional Monte de Piedad logró máximos históricos en 2022 que comprueban que es una Institución de Asistencia Privada (IAP) con finanzas sanas, además de ser rentable y que sus gastos actuales, no representan ningún inconveniente para su operación. Por ello, los peritajes que han presentado en el Conflicto Colectivo de Naturaleza Económica son contradictorios con sus MISMAS cifras oficiales que presentan a las autoridades fiscales y económicas del país. La administración del Monte de Piedad, ha simulado quiebras técnicas para culpar falsamente a los trabajadores pertenecientes al sindicato. (AL FINAL DEL DOCUMENTO SE ADJUNTAN LAS DECLARACIONES FISCALES DEL 2022, DEL NACIONAL MONTE DE PIEDAD ANTE EL SAT).

La tendencia económica para el Nacional Monte de Piedad es positiva, en 2020 registraba ingresos por 9 mil 070 millones de pesos; en 2022 son de 9 mil 860 millones de pesos, lo que quiere decir que en este período han crecido sus ingresos en 790 millones de pesos en base a lo que declaran al SAT y a su realidad financiera.

Sus activos tienen la misma tendencia, en 2020 declararon 32 mil 310 millones de pesos en activos; en 2021 aumentaron porque fueron de 33 mil 796 millones de pesos. Y los del 2022, son mayores ya que registraron 35 mil 398 millones de pesos de activos, lo que habla de los buenos números del Monte de Piedad. Pero además, mientras los números positivos crecen cada año, los negativos disminuyen.

Es el caso de los pasivos también conocida como deuda, en 2020 era de 8 mil 419 millones de pesos, en 2021 disminuyó a 7 mil 443 millones de pesos. Y en 2022, cayeron los pasivos hasta 6 mil 895 millones de pesos.

“El Nacional Monte de Piedad presentó peritajes en el Conflicto Colectivo de Naturaleza Económica que supuestamente señalan de una quiebra técnica y de un alto costo laboral del Contrato Colectivo de Trabajo, sin embargo, dichos documentos carecen de toda legalidad porque NO se basan en auditorías financieras ni tampoco en declaraciones fiscales, como lo marca la ley. Es por ello, que se ha solicitado en el juicio que dichas pruebas sean desechadas, ya que NO se puede hacer un análisis real sino se basan en cifras reales y oficiales”, afirmó Arturo Zayún González, Secretario General del Sindicato Nacional del Monte de Piedad.

SINDICATO NACIONAL DE EMPLEADOS Y TRABAJADORES DEL MONTE DE PIEDAD S.N.E.T.M.P.

Además, la Financiera Monte de Piedad (la Sofipo) es la que genera altos costos de operación a la IAP, y también se aprovecha de sus beneficios fiscales. En los reportes anuales de la financiera se puede apreciar la mala administración de la Sofipo, que es la que presenta números rojos y que emplea a trabajadores de confianza.

“En el reporte anual integrado del período de marzo 2022 a marzo 2023, la financiera (Sofipo) reportó ganancias generadas menores al 2% del capital activo en los últimos 12 meses; crecimiento de cartera vencida del 20%; aumento del 50% en pasivos por concepto de préstamos bancarios en tan solo 12 meses; gastos de administración cercanos al 50% de la captación de los ingresos totales. Lo que representa un pésima administración de la Financiera Monte de Piedad, además de que utilizan a la IAP para financiar a la Sofipo, hecho por el cual como sindicato nos hemos opuesto”, señaló Zayún González.

Además, la mayoría de los puestos en la financiera (Sofipo) tienen nombramiento de directores con salarios superiores a los 500 mil pesos, además de subdirectores, gerentes, y coordinadores, entre otros; todos con salarios onerosos y grandes prestaciones.

Y peor aún, la Financiera Monte de Piedad (Sofipo) es una institución discriminatoria debido a que únicamente atiende a personas con ingresos comprobables y buen historial crediticio. Mientras, que el Nacional Monte de Piedad (IAP) le brinda servicio a familias que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad, pobreza y exclusión; y desafortunadamente esta última es la que esta sosteniendo a la financiera, que además busca lucrar pero debido a su mal manejo tienen problemas de viabilidad.

El Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) del sindicato les representa una carga laboral del 11% del gasto de operación, ya incluidas las prestaciones; mientras que los empleados de confianza tienen un costo del 35%, en base a las cifras que el Nacional Monte de Piedad le reporta a las autoridades fiscales y laborales, referentes a la IAP. Pero premeditadamente, esconden la carga financiera que representa la financiera (Sofipo) que compraron en 2017 y únicamente genera pérdidas y un gasto para la IAP. TODO es en base a las mismas cifras que reportan la IAP y la Sofipo.

Arturo Zayún González
Secretario General del Sindicato Nacional del Monte de Piedad

SINDICATO NACIONAL DE EMPLEADOS Y TRABAJADORES DEL MONTE DE PIEDAD S.N.E.T.M.P.

REPORTE DE INGRESOS ANTE EL SAT



Consulta pública

Eventualidades Transparencia

Inicio

Consulta de la declaración informativa de transparencia

Información de la donataria

Estatus: Autorizada
 Oficio: 325-SAT-09-III-IV (AHR)-96257
 Fecha: 22/11/2002
 Actividad preponderante: Asistenciales
 Autorizada para recibir donativos deducibles en el extranjero: No

Declaración informativa

Indica la información correspondiente de la declaración informativa.

Ejercicio: 2022
 Tipo de declaración: Normal
 Situación fiscal: Activo

- Generales
- Donativos
- Integrantes de la donataria
- Ingresos
- Actividades
- Gastos
- Control de donativos en especie

Ingresos

¿Recibiste ingresos relacionados con tu objeto social autorizado para recibir donativos deducibles del ISR?

Si

Ingresos relacionados

Buscar

Mostrando registros del 1 al 3 de un total de 3 registros

Concepto	Monto
Cuentas de recuperación	\$9,191,042,105.00
Rendimientos obtenidos de Acciones u otros Títulos de Crédito colocados entre el gran público inversionista / BANCARIOS Y GUBERNAMENTALES	\$661,008,660.00
Uso o goce temporal de bienes inmuebles	\$8,900,826.00
Monto total:	\$9,860,851,591.00

Mostrar 5 registros

<< < 1 > >>

ACTIVOS Y PASIVOS DE 2022



Consulta pública

Eventualidades Transparencia

Inicio Salir

Consulta de la declaración informativa de transparencia

Información de la donataria

Estatus: Autorizada
 Oficio: 325-SAT-09-III-IV (AHR)-96257
 Fecha: 22/11/2002
 Actividad preponderante: Asistenciales
 Autorizada para recibir donativos deducibles en el extranjero: No

Declaración informativa

Indica la información correspondiente de la declaración informativa.

Ejercicio: 2022
 Tipo de declaración: Normal
 Situación fiscal: Activo

- Generales
- Donativos
- Integrantes de la donataria
- Ingresos
- Actividades
- Gastos
- Control de donativos en especie

Generales

Misión, valores y página de internet

Actividades adicionales

Estados de ingreso

Activo circulante *	Activo fijo *	Activo diferido *	Total
\$ 32385993919.00	\$ 2353156816.00	\$ 699308195.00	\$ 35,368,459,330.00
Pasivo *	Patrimonio		
\$ 6895292466.00	\$ 28,503,167,462.00		

Activos 2022

¿Determina estados financieros? Si No